

# TU ME FAIS TOURNER LA FÊTE...

## Les dernières fêtes en images

### FÊTE DES VOISINS

Par un beau soir de mai, dans la rue Coste-Chaude, Pascal Christianini et sa guitare firent chanter tout le monde sur des airs de Brassens.



### FETE VOTIVE

Beaucoup de mistral pour le premier soir de la Fête Votive le vendredi 15 juillet. Les trois filles des « Têtes de Linette » surent heureusement dérider le public avec leurs musiques de guinguette tout autant que leurs sketches poétiques et déjantés.

Mistral tombé, bonne humeur retrouvée : le lendemain samedi, gros succès d'affluence (on ne comptait pas moins de 300 personnes) autour des grillades et de la scène. Ambiance « caliente » autour de deux groupes : "Artis" et ses chansons à texte dans le style des Négresses vertes, et "Ephémère", dont les reprises de rock ont donné du punch à la soirée.



## SOUPE AU PISTOU

Le vendredi 5 août 2016, plus de 80 Beaucétains ont participé à la Soupe au Pistou. Les appétissants effluves de basilic et la soupe mitonnée avec des légumes frais contribuèrent certes à ce succès. Mais aussi le charme de se retrouver sur cette place de carte postale, par un beau soir d'été, au son d'une douce animation musicale.



## CONCERT DE FIN D'ETE

Les deux musiciens Ber & Franck ont animé le traditionnel concert de fin d'été le samedi 27 août.

